

BEAUBRUN / TARENTEAIZE JEUNESSE

Un voyage solidaire au Sénégal raconté par ceux qu'ils l'ont vécu

Sept jeunes et deux éducateurs de l'Acars prévention ont séjourné cet automne pendant deux semaines au Sénégal à M'Bour. Vendredi soir, dans la salle des fêtes de la rue Deverchère, ils ont présenté leurs souvenirs.

Kenza, Myriam, Mélissa, Soraya, Inès, Denezi et Medhi font partie du groupe solidarité de la prévention de l'Acars (Association communautaire d'action et de recherches sociales). Pendant plusieurs mois, ils se sont investis dans des actions solidaires dans le quartier.

Un voyage au Sénégal financé grâce à leurs chantiers

Ils ont aussi mené divers chantiers qui leur ont permis de récolter de l'argent pour aider au financement partiel de leur action finale : un voyage à vocation solidaire et culturel au Sé-



■ À M'Bour avec le groupe de danse et de percussions de la maison pour handicapés moteurs. Photo ACARS

négale. Du 20 octobre au 3 novembre dernier, accompagnés de deux éducateurs, Mouhamadou et Djemilla, ils ont donc séjourné à M'Bour. Là, avec de jeunes Sénégalais de leur âge, ils ont participé à la réhabilitation du sol au toit, de la bibliothèque de l'école Badara-Sarr du village. Chaque ma-

tin, ils ont façonné des briques, monté des moellons, charrié du béton, posé du carrelage, fait de la peinture, installé des rayonnages et ce par une température de 35° environ. Leurs après-midi ont eu une vocation sociale et culturelle. Une partie des fonds qu'ils avaient recueillis sont allés à des achats de pre-

mière nécessité, couches, lait, produits d'hygiène, beurre de karité pour la pouponnière accueillant des enfants orphelins. C'est avec des personnes en situation de handicap moteur qu'ils ont participé à divers ateliers de danses traditionnelles en costumes locaux, de percussions, de peinture. Avec leurs

homologues, ils ont eu des échanges et des débats confrontant leurs vues sur le racisme, le mariage forcé, la polygamie, les traditions, la modernisation. Les échanges se faisaient en français car c'est encore la langue obligatoire en classe mais ils ont tout de même enrichi leur vocabulaire de quelques mots de wolof.

Un film récapitulatif projeté

C'est tout cela qu'ils ont souhaité partager vendredi soir avec leurs parents et de nombreux invités en projetant un film d'une vingtaine de minutes relatant leur séjour, en répondant aux questions de l'assistance et en l'invitant à exécuter une danse apprise à M'Bour. Le bilan est dressé par Djemilla : « Je suis fière de ce groupe qui a été volontaire, a tenu bon, a parfois dépassé ses limites et a su partager des valeurs de solidarité et de citoyenneté. »

De notre correspondante
Josette GENTE

LA PLAINE ACHILLE FOOTBALL

Soixante-dix équipes de jeunes réunies pour un tournoi de futsal

Soixante-dix équipes de jeunes des différentes catégories U7, U9, U11 et U13 se sont rencontrées tout le week-end dans un grand tournoi organisé par la Jeunesse sportive de Saint-Victor-sur-Loire, à la salle omnisports de la Plaine Achille à Saint-Étienne.



■ Le tournoi jeunes de la Jeunesse sportive de Saint-Victor-sur-Loire se déroule tout le week-end dans le hall des sports de la Plaine Achille. Photo Lionel FAURE



■ Des jeunes motivés par le tournoi en salle. Photo Lionel FAURE



■ La table de marque, dirigée par Luc Chaudier (au centre) Photo Lionel FAURE